

temporaire une situation nouvelle, tendue, anormale, menaçante.

Sortons un peu de la terre canadienne-française ; regardons et écoutons. Le cri des affamés se fait entendre plus strident que jamais ; les âmes malheureuses et dévoyées se font nombreuses comme les sables du désert, et le spectacle d'une misère profonde, près des somptuosités renouvelées de Rome antique en décadence, fait bondir le cœur.

Notre siècle se perd dans une forêt ténébreuse dont le terrible mystère, à chaque instant troublé par le cri des bêtes fauves, menace le siècle à venir de cataclysmes sans précédents.

Le chrétien qui n'est pas sans amour pour ses frères et qui compte sur le secours d'en haut doit donc travailler à guérir l'humanité et à évangéliser le nouveau monde économique.